

ELECTIONS MUNICIPALES

ARMENTIERES

Réponses de la liste « Ensemble pour l'Humain d'Abord » conduite par Arnaud Marié aux questions posées par la FCPE

Notre politique en matière de moyens alloués à l'école

Les déplacements des élèves en autobus sont coûteux. Le forfait attribué aux écoles avaient été diminués. Nous proposons de le rétablir à la hauteur initiale (220 € par classe et par an) et même de l'augmenter pour les écoles éloignées du centre ville qui ne peuvent envisager de se rendre au Vivat (théâtre), au Complexe Sportif ou à la Médiathèque sans l'utilisation d'un autobus. Nous pensons en particulier aux classes maternelles, aux CP et aux CE1 qui ne peuvent s'y rendre à pied.

Le forfait attribué aux écoles sera porté à 35 € par enfant.

Notre politique pour les écoles

Nous voulons, si nous sommes élus, mettre en place un « plan éducatif global » pour associer l'ensemble des acteurs éducatifs : de l'Education Nationale, des structures municipales, des acteurs associatifs concernés. Cette ambition nécessitera une structure dotée d'un(e) chargé(e) de mission pour assurer de manière permanente la coordination du projet.

Nous mettrons en place un dispositif « leçons faites » encadré par des enseignants ou des animateurs municipaux.

Nous distribuerons des fruits pour la collation du matin aux élèves de maternelle et d'élémentaire des écoles publiques.

Nous proposons de revoir avec les écoles le nombre d'ATSEM dont ils disposent et créer des postes de manière à ce que leur nombre soit suffisant.

Nous veillerons également à leur stabilité, c'est-à-dire à ne pas les changer d'école si cela n'est pas nécessaire, de prendre en compte donc l'avis des personnels et des enseignants.

Nous reviendrons à une stabilité du personnel municipal en général affecté dans les écoles et reviendrons donc sur la volonté de la municipalité actuelle de les changer de lieu de travail tous les trois ans.

Nous porterons la durée des classes de neige à 13 jours sur place (durée pédagogique minimale) au lieu des 10 actuels.

Nous réaffecterons des concierges dans les écoles.

En matière de restauration scolaire, nous proposons d'ouvrir « le chantier de la cantine scolaire » en concertation avec le corps enseignant et les parents d'élèves avec trois objectifs :

- Maîtriser la confection des repas par le service municipal
- Favoriser au maximum les circuits courts et les produits bio
- Instaurer des tarifs plus accessibles pour qu'aucun enfant ne soit privé de cantine faute de moyens financiers

Politique pour les transports scolaires

Nous poursuivrons la mise en place de garage à vélos dans les écoles.

Nous agirons pour développer les aménagements cyclables routiers.

Nous sécuriserons les rues de nos écoles.

Nous augmenterons le nombre de patrouilleurs aux abords des écoles.

Politique pour les bâtiments scolaires

Nous veillerons à ce que la Ville consacre des moyens importants à l'entretien des locaux.

Le concierge que nous avons décidé de réaffecter dans chaque école pourra s'occuper des petites réparations quotidiennes.

Nous engagerons des travaux pour retirer les éventuels matériaux nocifs qui pourraient se trouver dans les locaux scolaires.

Nous agirons pour permettre l'accueil et la scolarisation des enfants en situation de handicap, dans tous les lieux d'accueil, de la petite enfance à l'école et dans le cadre des activités péri et extra-scolaires.

Nous poursuivrons l'installation des composteurs et des récupérateurs d'eau dans les écoles.

Nous végétaliserons les écoles.

Mail : m.arnaud4@wanadoo.fr

Tel : 0616275235

Notre programme complet est en cours de réalisation. Il sera à votre disposition si vous le souhaitez.